

ABSTRAK

Yusnita, Dwi Erni, 2022 “PENERAPAN PERHATIAN ORANG TUA DALAM PROSES BELAJAR ANAK TERHADAP HASIL BELAJAR AQIDAH AKHLAK DI MTS NURUL JADID BAJARMADU KECAMATAN KARANGGENENG LAMONGAN” Skripsi Unisda Lamongan Pembimbing (1) MAHBUB JUNAIDI, M.Th.I (2) LAILATUL MAGHFIROH, M.Pd.I

Kata kunci: Perhatian Orang tua, Hasil Belajar, Aqidah Akhlak.

Dalam lingkungan keluarga peran orang tua sangatlah penting pada pola pikir dan orientasi pendidikan anak. Kurangnya waktu berkumpul antara orang tua dengan anak, orang tua tidak bisa memberikan perhatiannya secara maksimal. Perhatian yang diberikan kepada anak sebagai upaya untuk mendorong anak agar semangat belajar akan mengubah pola pikir anak tentang pentingnya pendidikan, sebagai orang tua harus menyadari bahwa perhatian dan komunikasi yang baik dengan anak adalah hal yang penting. Dengan adanya Penelitian ini dapat mengetahui pentingnya perhatian orang tua dalam meningkatkan hasil belajar anak.

Adapun tujuan dari penelitian ini adalah: (1) Untuk mengetahui penerapan perhatian orang tua dalam proses belajar anak di MTs Nurul Jadid (2) Untuk mengetahui upaya orang tua terhadap hasil belajar Aqidah Akhlak di MTs Nurul Jadid.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif deskriptif, adapun subjek penelitiannya siswa-siswi MTs Nurul Jadid kelas VII dan VIII. Pengumpulan datanya menggunakan observasi, wawancara, kuesioner, dan dokumentasi.

Hasil dari penelitian ini diketahui bahwa penerapan perhatian orang tua dalam proses belajar anak di MTs Nurul Jadid Desa Banjarmadu tergolong baik, dalam hal ini orang tua sudah memberikan yang terbaik untuk anak. Orang tua di MTs Nurul Jadid Banjarmadu selalu menyediakan waktu belajar dan pengaturan waktu belajar setiap hari. mengawasi anak selama proses belajar di rumah, membantu anak dalam proses pembelajaran dan ikut serta membantu menyelesaikan materi yang kurang dipahami oleh anak. Upaya orang tua dalam meningkatkan hasil belajar siswa di MTs Nurul Jadid Banjarmadu belum dikatakan baik, karena orang tua di MTs Nurul Jadid memberikan pujian dan semangat serta pemberian hadiah kepada anak hanya ketika mendapatkan nilai yang baik saja.